

HERNÁN Millas
junto a algunos
"señores políticos" en el
lanzamiento de su
libro, titulado,
justamente, "Los
señores políticos". Le acom-
pañan Bernardo
Leighton y Juan
Hamilton.



Obra satírica de Hernán Millas

"Los señores políticos"

ahora están en las librerías

CON la asistencia de varios ex parlamentarios, el periodista Hernán Millas lanzó su nueva obra: "Los señores políticos". En una sala de la revista "Hoy", de pronto interrumpió el sonido de un televisor. Una "cadena" muy local, porque se preparó en un video tape. Allí Millas explicó el porqué, el cómo y todos los detalles del nacimiento de este libro. Luego, sobre una imagen difusa, imitaciones de voz de un connivado político del momento, que destacó la importancia del proceso de apertura, el valor de los señores políticos, de la reactivación de la economía y de muchos temas en boga, desde una perspectiva satírica. La imitación arrancó aplausos de los asistentes.

Los tres mil ejemplares de la nueva obra de Millas, editado por "Caperucita Roja", comenzaron a venderse de inmediato entre los asistentes.

Luego Hernán Millas explicó a LA TERCERA su iniciativa: "Este libro lo había pensado publicar hace algunos meses. Varios amigos editores me habían hablado. Yo temía, no porque el libro pudiera ser sedicioso, sino por la terrible burocracia que significa la censura. Llevarlo a un funcionario X, que uno ignora, que uno no conoce y que jamás va a ver, y que no se sabe por qué medio, por qué método, por qué reglamento se va a

"Los Señores políticos" ahora están en la librerías. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los Señores políticos" ahora están en la librerías. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)